

## Ins neue Kernser Schulhaus Willa zieht Leben ein

Auf diesen Tag haben rund 140 Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klasse in Kerns erwartet. Zusammen mit ihren Lehrpersonen durften sie am Montag nach den Osterferien ins neue Primarschulhaus Willa einziehen. Mit einem kleinen feierlichen Akt wurde im Beisein von Behördenmitgliedern, der Schulleitung sowie den Planungsverantwortlichen dieser Meilenstein im Projekt «Chärns Plus

– Schulraum für Generationen» gefeiert. Die Schulkinder gaben mit dem Lied «Miär zünd i d'Willa i» ihrer Freude Ausdruck. In der Folge durfte je ein Kind der acht Schulklassen ein Band durchschneiden und so den Weg in das Innere des Schulhauses frei machen. Auf dem anschliessenden Rundgang konnten sich die geladenen Gäste ein Bild machen von den neuen Infrastrukturen.



## DAS ALTE INSERAT Publiziert vor 125 Jahren im Amtsblatt

# Entlaufen:

Ein schwarzer Hund, weiblichen Geschlechts, hört auf den Ruf „Buddel“. Zuzuführen gegen Entschädigung an Sebastian Sigrist, Schinen, Oberwil. a540